
ПРОТОКОЛ  
собрания представителей 

Фундаментальной библиотеки имени императрицы Марии Федоровны 
и Совета обучающихся РГПУ им. А. И. Герцена  

 
Дата проведения: 28.01.2016  
 
Место проведения: Библиотека РГПУ им.Герцена "Зимний сад"  
 
Время начала собрания: 14:30  
Время окончания собрания: 16:15  
 
Председатель собрания: Квелидзе-Кузнецова Натела Нодарьевна — 
директор библиотеки  
 
В собрании приняло участие 6 человек:  
 
1) Морозова Светлана Александровна — заместитель директора  
2) Волоскова Снежана Евгеньевна — начальник отдела гуманитарно-
просветительской работы  
3) Бискуп Илья — председатель Совета обучающихся  
4) Молоткова Евгения — глава комитета по развитию студ. самоуправления  
5) Арделин Сергей — глава комитета по НИР и качеству образования 
6) Бунгова Анастасия — помощница председателя Совета обучающихся. 

 

Слушали:  

1) Морозову Светлану Александровну, которая выступила с предложением 
продолжать проект создания Аудиокниг РГПУ им. Герцена для студентов с 
ограниченными возможностями здоровья по зрению, и для этого сделать 
собственную студию звукозаписи. Также Светлана Александровна 
предложила создать совместный видеопроект с Советом обучающихся ко дню 
рождения А.И. Герцена, посвятив это как ушедшему году Литературы, так и 
наступившему году кино. Она обратила внимания на проблему 
незаинтересованности студентами РГПУ в посещении мероприятий, 
проводимых Библиотекой; в связи с этим, предложила активно анонсировать 
студентам проведением тематические конкурсы/акции/квесты, разработать 
совместные мероприятия с учётом интересов и предпочтений студенческой 
молодёжи. Совету обучающихся были предложены залы Библиотеки в 
качестве площадки для проведения мероприятий.  



2) Бискупа Илью, который обозначил задачу необходимости создания 
единого старостата в Университете как инструмент для более точного 
информирования всех студентов. Он отметил, как важно активно вовлекать 
первокурсников в деятельность университета. Рассказал о создании единого 
студенческого календаря университета, оповещающего о грядущих 
мероприятиях. Предложил запись Аудиокниг на базе ГерценТВ, если 
руководство проекта будет не против. Рассказал о том, что ГерценТВ будет в 
скором времени развивать Интернет-телевидение на городском уровне. 
Одной из главных проблем обозначил сложности привлечения студентов к 
жизни университета. Предложил проведение нескольких совместных 
мероприятий: 
1) Встреча с Ветеранами в мае 2016 года;  
2) 15 февраля, "Плаксивый вечер"; 
3) Пресс-конференция Совета Обучающихся; 
4) Проведение собраний на базе фундаментальной библиотеки; 
5) "Неделя истории"; 
6) Организация Ликбез-групп; 
7) Проведения занятий Школы Кадрового резерва, связанных с историей 
РГПУ; 
8) Проведения некоторых обучающих занятий  на базе фундаментальной 
библиотеки; 
9) Проведения вводной экскурсии для Совета обучающихся. 

 
3) Молоткову Евгению, которая предложила сотрудничество  
с кафедрой социальной педагогики и социальной работы в рамках 
реализации проекта Аудиокнига. Также внесла идею о становлении единого 
студенческого пресс-центра Herzen Media связующим звеном в сфере 
освещения мероприятий, проводимых на территории фундаментальной 
библиотеки.  

 
4) Волоскову Снежану Евгеньевну, которая предложила готовить 
тематические выставки для всех совместных мероприятий и совместными 
усилиями воссоздать Историю Научной Школы.  
 

 
5) Арделина Сергея, который предложил организовать встречу в рамках 
научного лектория и совместно провести конкурс студенческих научных 
обществ.  



6) Квелидзе-Кузнецову Нателу Нодарьевну, которая поставила вопрос о 
должном руководстве процессом привлечения студентов к реализации 
проектов. Также Натела Нодарьевна рассказала, что в апреле будет проходить 
конференция, на которой будет предоставлен проект, подготовленный 
совместно с обществом для слабовидящих.   
Предложила следующие идеи по поводу совместных проектов в рамках года 
кино:  
 
1) экранизация литературных произведений;  
2) показ фильмов, посвященных писателям;  
3) совместная работа с Ленфильмом;  
4) совместная деятельность с Герцен-ТВ;  
5) работа в лаборатории учебного телевидения. 

Были приняты решения о: 

1) Проведении совместных мероприятий в залах Фундаментальной 
библиотеки, составлении совместного плана-графика и внесения 
массовых мероприятий, проводимых в фундаментальной библиотеке в 
единый календарь Совета обучающихся. 

2) Проведении вводной экскурсии на базе фундаментальной библиотеки 
для Совета обучающихся.  

3) Встрече 12 февраля на расширенном заседании Совета обучающихся.  

4) Проведении 15 февраля Поэтического вечера на базе библиотеки. 

Председатель собрания                                                 Н.Н  Квелидзе-Кузнецова  

Секретарь собрания                                                      А.В. Бунгова 


